

Saint Valentin : en couple ou célibataire, on a tous une raison de célébrer l'amour !



Image par [Photo Mix](#) de [Pixabay](#)

La saint Valentin, c'est la fête des amoureux ; pour autant, ce n'est pas une fête que pour les amoureux !

Un jour dans l'année, à l'occasion de la fête de ce saint thaumaturge, nous sommes invités à **rendre grâce pour le sentiment amoureux** que Dieu fait souffler sur notre monde depuis la nuit des temps. Directement ou indirectement, aucun de nous n'est étranger à cette force de vie qui fait participer l'homme au dessein de Dieu et que chacun de nous est appelé à célébrer !

- **A la saint Valentin, remercions Dieu pour les amours passés et leur fécondité :**
 - Ceux que nous avons connus, qui - malgré peut-être les souffrances et [les épreuves d'une séparation](#) ou d'un deuil - nous ont fait avancer, ont modelé nos cœurs à la dimension d'un autre, nous ont appris à nous donner.
 - Ceux dont nous sommes le fruit : Les couples d'amoureux dont nous descendons (parents, grands-parents) mais aussi les autres qui nous ont accompagné, guidé, façonné,...
- **A la saint Valentin, prions le Seigneur pour l'amour à venir et ses promesses ;** celui que, célibataire, nous espérons peut-être rencontrer. Profitons de cette fête, pour [prier le Seigneur d'ouvrir nos cœurs à la rencontre](#), de nous guider vers la personne qu'il imagine pour nous. Nous pouvons, en plus de saint Valentin, demander l'intercession de très bons entremetteurs : [sainte Anne](#) ou [saint Antoine de Padoue](#) !
- **A la saint Valentin, rendons grâce à Dieu pour les couples d'amoureux, source de joie !**
 - Celui que nous avons peut-être la chance de former. Profitons-en pour confier notre valentin ou notre valentine à Dieu et lui demander de le bénir, et de venir habiter [notre couple](#).
 - Mais aussi, plus largement, pour tous ces couples d'amoureux que nous croisons, les jeunes et les moins jeunes ; ceux qui, par leurs regards, leurs baisers échangés, leurs mains enlacées laissent, dans leur sillon, un parfum de tendresse, de joie, d'espérance ... Une trace de la présence de Dieu au milieu de nous !